

MEUBLES
Gilles Tremblay



★ ÉVÉNEMENT DE RABAIS ★

SAVINGS EVENT

ACHETEZ LOCAL

...Ça compte !

SHOP LOCAL

...It Matters!

DRSG III Plateau confort

800 ressorts ensachés Beautyrest

Comfort Top, 800 Beautyrest Pocketed coil

Matelas 39 po/Twin Mattress	799\$
Matelas 54 po/Double Mattress	849\$
Matelas 78 po/King Mattress	1099\$
Sommier vendu séparément	
Boxspring extra	

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

899\$



Fièrément assemblé
au Canada
Proudly Assembled
in Canada



Beautyrest

Fibre antimicrobienne, mousse moyenne AirFeel™ de 1,5 po, mousse confortable en peluche de 2 po, mousse ferme AirFeel™ de 0,5 po, mousse à mémoire de forme infusée de gel, enveloppe en mousse haute densité
Antimicrobial Fibre, 1" 1/2" AirFeel™ Medium Foam, 2" Plush Comfort Foam, 1/2" AirFeel™ Firm Foam, Gel-Infused Memory Foam, High-Density Foam Encasement

AUCUN INTÉRÊT ET AUCUN PAIEMENT PENDANT 12 MOIS !*

NO INTEREST & NO PAYMENTS FOR 12 MONTHS!*

ON A WIDE SELECTION OF MATTRESSES OAC* (IF PAID IN FULL)

SUR UNE VASTE SÉLECTION DE MATELAS, PAV (SI PAYÉ EN ENTIER)*

TROUVEZ L'OREILLER PARFAIT!

PURCHASING THE RIGHT PILLOW FOR YOU

Avoir l'oreiller parfait qui nous convient est aussi important que le choix d'un bon matelas. Nos experts vous aideront à trouver l'oreiller idéal tout en vous permettant de le choisir dans le contexte approprié. Venez constater la différence par vous même.

We think of pillows as "the bed for your head" because that's how important they are to getting the best nights rest possible. Our Sleep Experts can match your sleep style (the most common position you sleep in) with a pillow that offers you all the support you need. What's more, unlike other pillow retailers, you can actually try them out on a mattress inside our stores to feel the differences for yourself.



HAZY HOLLOW

Plateau ferme 13,5 po
Firm 13.5"

- Matelas 39 po/Twin Mattress 1499\$
- Matelas 54 po/Double Mattress 1549\$
- Matelas 78 po/King Mattress 1899\$
- Sommier vendu séparément
- Boxspring extra



MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS
1599\$



- Système de ressorts ensachés T2 Pocketed Coil®
- Support cohérent et Isolation de mouvement avancée
- Décompression avancée
- InfiniCool MAX
- Surface de sommeil luxuriante
- T2 Pocketed Coil® System
- Precisions Support System
- Beautyrest ActiveResponse Memory Foam
- InfiniCool MAX
- Lush Sleep Surface



Beautyrest
HARMONY LUX™ HYBRID



Lush
Sleep Surface

Surface de sommeil luxuriante fabriquée avec jusqu'à 50 bouteilles de plastique détournées de l'océan.

Lush sleep surface made with up to 50 plastic bottles diverted from the ocean.

HUMBLE HIGHLAND

Plateau coussiné ferme 15 po
Firm Pillow Top 15"



MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS
1899\$

- Matelas 39 po/Twin Mattress 1799\$
- Matelas 54 po/Double Mattress 1849\$
- Matelas 78 po/King Mattress 2199\$
- Sommier vendu séparément
- Boxspring extra



- Système de ressorts ensachés T2 Pocketed Coil®
- Support cohérent et Isolation de mouvement avancée
- Décompression avancée
- InfiniCool MAX
- Surface de sommeil luxuriante
- T2 Pocketed Coil® System
- Precisions Support System
- Beautyrest ActiveResponse Memory Foam
- InfiniCool MAX
- Lush Sleep Surface



INVESTISSEZ DANS UN MEILLEUR MATELAS !

Avoir le meilleur matelas pour vos besoins et préférences est essentiel pour vous assurer d'être suffisamment à l'aise pour vous détendre. Investir dans un matelas et un oreiller offrant un bon soutien contribue à garantir que votre colonne vertébrale reçoit le soutien adéquat pour éviter les douleurs.

INVEST IN A BETTER MATTRESS!

Having the best mattress for your needs and preferences is vital to making sure that you are comfortable enough to relax. Investing in a supportive mattress and pillow helps ensure that your spine gets proper support to avoid aches and pains.

**ACHETEZ
LOCAL**

**ENCOURAGEZ
votre communauté
locale**

En achetant localement, vous contribuez directement à votre communauté locale. Votre argent va directement dans votre village, ville, banlieue ou cité – aidant ainsi à son essor. Autrement, vous soutiendrez très probablement une chaîne ou un conglomérat géant, ce qui signifie que vos entreprises locales en souffriront.

SHOP LOCAL

**SUPPORT your
local community**

By shopping locally, you are directly contributing to your local community. Your money is going straight into your village, town, suburb or city – helping it to thrive. Otherwise, you will most probably be supporting a giant chain or conglomerate, meaning your local businesses will suffer.

ASHORE

Plateau ferme 11,5 po
Tight Top Firm 11.5"

Matelas 39 po/Twin Mattress	649\$
Matelas 54 po/Double Mattress	699\$
Matelas 78 po/King Mattress	1049\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

**MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS**

749\$

Beautyrest
HARMONY™



- Système de support de précision
- Mousse mémoire Beautyrest ActiveResponse
- Tissu respirant qui évacue l'humidité
- Surface de sommeil luxuriante

- Precisions Support System
- Beautyrest ActiveResponse Memory Foam
- Breathable, Moisture-Wicking Fabric
- Lush Sleep Surface

DORMIR EST UNE BELLE CHOSE

Un bon sommeil est incroyablement puissant. La science prouve que c'est tout aussi important pour notre santé et notre bonheur qu'une alimentation saine et de l'exercice physique. Nous croyons que tout le monde mérite les avantages d'un sommeil plus confortable.



SLEEP IS A BEAUTIFUL THING

Great sleep is incredibly powerful. Science is proving that it's just as important to our health and happiness as proper diet and exercise. We believe that everyone deserves the benefits that come from a more comfortable sleep.

ADVANCED MOTION II

Base de lit ajustable/Motion base

Avantages pour la santé d'une base de lit ajustable

- Circulation améliorée
- Réduction des maux de dos
- Soulagement de l'apnée du sommeil, du reflux gastrique et réduction du ronflement

Health Benefits to Purchasing a Motion Base

- Enhanced Circulation
- Reduced Back Pain
- Relief from Sleep Apnea, Acid Reflux and Snoring Reduction



**BASE 60 PO
QUEEN BASE**

1299\$

DRSG II
Plateau ferme
Tight Top

Matelas 39 po/Twin Mattress	499\$
Matelas 54 po/Double Mattress	599\$
Matelas 78 po/King Mattress	899\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Beautyrest

**MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS**

699\$

Fibre antimicrobienne, mousse mi-ferme AirFeel™ 0,5 po, mousse ferme AirFeel™ 0,5 po, 700 ressorts ensachés Beautyrest®, enveloppe en mousse haute densité
Antimicrobial Fibre, 1/2" AirFeel™ Medium Foam, 1/2" AirFeel™ Firm Foam, 700 Beautyrest® Pocketed Coils, High-Density Foam Encasement



DRSG IV Plateau coussiné
Pillow Top

Housse antimicrobienne résistante aux taches, mousse mi-ferme AirFeel™ de 1 po, mousse moyenne AirFeel™ de 0,5 po, mousse à mémoire de forme infusée de gel, mousse confort pelucheuse de 1 po, latex Comfort Response, 900 ressorts ensachés Beautyrest®, enveloppe en mousse haute densité

Antimicrobial/Stain-Resistant Cover, Antimicrobial Fibre, 1" AirFeel™ Medium Foam, 1/2" AirFeel™ Medium Foam, Gel-Infused Memory Foam, 1" Plush Comfort Foam, Comfort Response Latex, 900 Beautyrest® Pocketed Coils, High-Density Foam Encasement

Beautyrest

**MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS**

1099\$

Matelas 39 po/Twin Mattress	999\$
Matelas 54 po/Double Mattress	1049\$
Matelas 78 po/King Mattress	1299\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra



Beautyrest
HARMONY LUX™ HYBRID



Fièremment assemblé
au Canada
Proudly Assembled
in Canada



INFINITE ICY

Plateau ferme 13 po
Firm 13"

Matelas 78 po/King Mattress 1799\$
Sommier vendu séparément
Boxspring extra

- Système de ressorts ensachés T2 Pocketed Coil*
- Support cohérent et Isolation de mouvement avancée
- Décompression avancée
- InfiniCool LUX
- Surface de sommeil luxuriante

- T2 Pocketed Coil® System
- Precisions Support System
- Beautyrest ActiveResponse Memory Foam
- InfiniCool LUX
- Lush Sleep Surface

**MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS**

1499\$

LIVELY LEDGE

Moelleux 14 po
Plush 14"

- Système de ressorts ensachés T2 Pocketed Coil*
- Support cohérent et Isolation de mouvement avancée
- Décompression avancée
- InfiniCool LUX
- Surface de sommeil luxuriante

- T2 Pocketed Coil® System • Precisions Support System
- Beautyrest ActiveResponse Memory Foam • InfiniCool LUX • Lush Sleep Surface

**MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS**

1599\$

Matelas 78 po/King Mattress 1899\$
Sommier vendu séparément
Boxspring extra

AUCUN INTÉRÊT ET AUCUN PAIEMENT PENDANT 12 MOIS !*

NO INTEREST & NO PAYMENTS FOR 12 MONTHS! * ON A WIDE SELECTION OF MATTRESSES OAC* (IF PAID IN FULL)

SUR UNE VASTE SÉLECTION DE MATELAS,
PAV (SI PAYÉ EN ENTIER)*

*P.A.C. sur tous les matelas si payé en entier. À L'EXCLUSION DES ARTICLES COMPTANT ET EMPORTER, DES LIQUIDATIONS, DES PRIX CHOC ET DES ÉLECTROMÉNAGERS. VOIR LES DÉTAILS EN MAGASIN. Les prix indiqués sont pour les tissus sélectionnés. Des frais d'administration, les taxes et des frais de livraison peuvent être exigibles au moment de l'achat. Voir les détails en magasin. *Sur approbation de crédit. Des frais annuels, tels qu'indiqués dans votre convention de compte, peuvent être portés à votre compte sous certaines conditions. Le financement est fourni par Financement Fairstone Inc. et est soumis à toutes les conditions générales de votre convention de crédit de détail, de votre état de divulgation et de la déclaration de divulgation du plan promotionnel (collectivement la « convention de compte »). Des intérêts courront sur le montant de l'achat et les frais annuels à compter du début de la période promotionnelle, mais aucun paiement minimum n'est requis. Cependant, si vous payez le solde en entier avant la date d'expiration de la période promotionnelle, tous les intérêts courus seront annulés et ne seront pas facturés sur le montant de l'achat et les frais annuels. Si vous ne payez pas le solde en entier à l'expiration de la période promotionnelle, tous les intérêts courus seront facturés au taux d'intérêt annuel de 31,99 % tel qu'indiqué dans votre convention de compte.

*O.A.C. on all Mattresses if paid in full. EXCLUDING CASH & CARRY ITEMS, CLEAR-OUTS, PRICE BUSTERS AND APPLIANCES. SEE STORE FOR DETAILS. Prices shown are for selected fabrics. An administration fee, taxes, & delivery charge fee may be due at time of purchase. See store for details *On approved credit. An annual fee, as set out in your Account Agreement, may be charged to your account subject to certain conditions. Financing is provided by Fairstone Financial Inc. and is subject to all the terms and conditions in your Retail Credit Agreement, Disclosure Statement and the promotional plan disclosure statement (collectively the "Account Agreement"). Interest will accrue on the purchase amount and annual fees from the beginning of the promotional period, but no minimum payments are required. However, if you pay the balance in full by the promotional period expiration date, all accrued interest will be waived and not charged on the purchase amount and annual fees. If you do not pay the balance in full when the promotional period expires, all accrued interest will be charged at the annual interest rate of 31.99% as shown in your Account Agreement.

MEUBLES
Gilles Tremblay

1318, Rue Notre Dame
Saint-Félicien, QC
G8K 2A5
Tél : 418 679-1443



Trouvez-nous
sur Facebook



- lundi 8:00 – 17:00
- mardi 8:00 – 17:00
- mercredi 8:00 – 17:00
- jeudi 8:00 – 19:00
- vendredi 8:00 – 17:00
- samedi 9:30 – 16:00
- dimanche fermé

meuble.gillestremblay@videotron.ca